Der Kreistagsabgeordnete **Jürgen Türk** feierte am Dienstag seinen 65. Geburts-



Jürgen Türk

tag. Der liberale Kolkwitzer vertrat die Lausitz von 1990 bis 2005 im Bundestag. Bis 2003 hatte er auch für vier Jahre den Landesvorsitz der FDP inne.

Der Cottbuser Bürgermeister



Holger Kelch

Holger Kelch ist für vier Wochen amtierender Oberbürgermeister. Frank Szymanski hat sich am Montag zur Kurabgemeldet.

Der ehemalige Personalvorstand von Vattenfall, Dr. Her-



Hermann Borghorst

mann Borghorst, wurde als Vorsitzender des Förderver-eins der BTU Cottbus wiedergewählt. "Die BTU Cottbus und damit auch der Förderverein stehen vor großen Herausforderungen. Der Förderverein wird alles dafür tun, die BTU als starke, zu-kunftsorientierte Technische Universität der Lausitz mit klarem Profil und Qualität in Lehre und Forschung zu sichern. Wir werden die Empfehlungen der Lausitz-Kommission sorgfältig prüfen, aber die Landesregierung nicht aus ihrer vollen Verantwortung entlassen", so der Vorsitzende.

Ludwig Kubusch ist einer der zwölf talentiertesten Nachwuchshandwerker aus dem Kammerbezirk Cottbus. Im August schloss er seine Ausbildung im Zimmereibetrieb Falk Hitzer in Burg ab und begann noch im selben Jahr mit der Qualifizierung zum Zimmerermeister. Aufgrund seiner sehr guten Lei-



Ludwig Kubusch

stungen in der Ausbildung und im Leistungswettbewerb des Deutschen Handwerks, aus dem er als Landessieger, wurde der 25-Jährige in die Begabtenförderung des Bundes aufgenommen.

Die Kunsthistorikerin Ulrike Kremeier ist vom Stiftungsrat der Brandenburgischen Kulturstiftung Cottbus zur neuen Leiterin des Kunstmuseums Dieselkraftwerk ernannt worden. Sie übernimmt das Amt von Perdita von Kraft, die auf eigenen Wunsch im November letzten Jahres ausschied. Ulrike Krestudierte meier Kunstgeschichte und Philosophie in München und New York und war an Universitäten in Wien und Leipzig tätig. 1995 gründete sie die "plattform ber-

lin", die sie auch leitete.
Am Dienstag wird die Managerin des Christinenhofes in Tauer, Sylvia Müller, mit ihrem Küchenteam Verliebte zum Valentinstag verwöhnen. Ein geheimes Fünf-Gänge-Menü erwartet die Gäste. Verraten wurde, dass es zum Dessert Schokomousse und



Sylvia Müller

Cremespeisen geben wird. Ungewollt geriet sie in der vergangenen Ausgabe von der Managerin zur Inhaberin. Inhaber des renommierten

Fotos: J. Haberland; J. Heinrich; M. Klinkmüller; CGA-Archiv; Handwerkskammer Cottbus; FDP